
Чистый спорт – это то, что все мы хотим как спортсмены
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Майкл Фелпс принял участие в прессконференции на котрой ответил на вопрос, что он
думает по поводу отстранения некоторых росийский спортсменов от участия в
Олимпийских играх.
 "Могу честно сказать, что не знаю, выступал ли я когда-либо в чистом спорте. Чистый
спорт – это то, что все мы хотим как спортсмены. Это огорчает".
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